
UFFICIO SEGRETERIA

OGGETTO : Atti preliminari della seduta. Nomina scrutatori. Lettura ed approvazione dei 
verbali della seduta precedente. Eventuali comunicazioni del Presidente su fatti e circostanze 
che possano interessare il Consiglio Comunale.

L’anno duemiladiciassette il giorno ventisette del mese di novembre con avvisi scritti e 
regolarmente notificati è stato convocato per le ore 19,30 il Consiglio comunale in prima 
convocazione in seduta ordinaria e pubblica.
Assume la presidenza il sig. Antonino Sigona, partecipa e redige il presente verbale il Segretario, 
dott. Sebastiano Grande, assistito dalla dott.ssa Maria Moneglia e dalle sig.re Angelico e Amenta 
(Ufficio di Segreteria).
Il Presidente alle ore 19,45 invita il Segretario a procedere all’appello nominale. Risultano 
presenti n. 13, consigliere assente n. 2 (Interlandi e Licitra).
Il Presidente constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta.
Quindi propone di nominare scrutatori i consiglieri: Allegrezza, Marcì e Fancello.
Il Consiglio approva all’unanimità dei Consiglieri presenti e votanti.
Il Presidente pone all’esame del Consiglio Comunale l’approvazione dei verbali dal n. 46 al 
n. 49 della seduta consiliare del 26.10.2017 e propone che gli stessi vengano dati per letti a meno 
che non vi siano richieste specifiche.
Il cons. Cappellani chiede la lettura del verbale relativo all’attività ispettiva.
Il Presidente procede dando lettura di tale verbale.
Il cons. Cappellani chiede al Segretario: ”Cosa succede se durante la seduta manca la Forza 
pubblica ”?
Il Segretario spiega che:” la seduta è valida, la presenza è necessaria se ci sono tafferugli tra il 
pubblico ”.
Poiché nessuno altro chiede di intervenite, il Presidente mette ai voti l’approvazione dei citati 
verbali.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Presenti e votanti: n. 13
Asseriti: n. n. 2 (Interlandi e Licitra).
Voti favorevoli: n. 13 (unanimità dei consiglieri presenti e votanti).
Il Presidente, sulla scorta del risultato della votazione sopra riportata, proclama l’esito favorevole 
della stessa.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti gli artt.36, 37 e 38 del Regolamento comunale del Consiglio e delle Commissioni consiliari; 
Visto l’esito delle superiori votazioni;
Visto l’O.R.EE.LL.
Riconosciuto che i verbali riproducono l’esatta volontà del Consiglio espressa nella seduta di 
riferimento

DELIBERA

1. Di prendere atto della nomina a scrutatori dei consiglieri:, Allegrezza Alessandra, Marcì 
Giovanni, e Fancello Fabio.
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2. Di approvare i verbali contenuti negli atti dal n. 46 al n. 49 della seduta consiliare del 
26.10.2017, in quanto riproducenti l’esatta volontà del Consiglio comunale.

A questo punto il Presidente comunica al Consiglio che è stata adottata la Determina Sindacale n. 

41 del 26.10.2017 ad oggetto:” Nomina nuovo Assessore e assegnazione deleghe” con la quale è 

stata nominata Assessora comunale la dott.ssa Carmelita Girasole.
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UFFICIO DI SEGRETERIA

Oggetto: Attività ispettiva.

Il Presidente introduce l’argomento ed invita i consiglieri ad intervenire.
Prende la parola la cons. Giardina la quale segnala un problema relativo ai cani randagi che di 
notte vanno in giro e sono un pericolo per la cittadinanza.
Il cons. Fancello legge e deposita una nota ad oggetto: ”Richiesta copia Bilancio G.A.L. NatibleC. 
Chiede al Sindaco notizie sul monitoraggio dei flussi turistici negli ultimi cinque anni.
La cons. Spada formula i migliori auguri all’Ass. Girasole di cui apprezza la disponibilità e le 
capacità. Auspica la presenza della P.M. nelle sedute del Consiglio comunale, lamenta la loro non 
presenza in tutto il Paese, segnalando varie situazioni incresciose. Chiede al Sindaco di farsi 
portavoce del problema.
Il Presidente si prende carico dell’impegno di chiedere la motivazione dell’assenza della P.M. in 
Consiglio, facendo notare che è stata quasi sempre presente tranne alcune volte che è stata 
impegnata in altre attività.
La cons. Spada rivolge un plauso alla Società di recupero crediti e conferma che lavora bene e i 
risultati arriveranno presto.
Il Presidente informa il Consiglio che i consumi dell’acqua risultanti delle bollette sono stimati 
sulla base della lettura precedente; se c’è una notevole differenza tra quanto stimato e quanto risulta 
nella realtà, chiunque può produrre la lettura reale del contatore per correggere i dati stimati. 
Dichiara di aver interloquito con la società Assist che lavora con gentilezza, celerità ed efficacia.
Il cons. Cappellani riferisce di una interrogazione di qualche anno fa relativa all’attività svolta dal 
personale del Servizio civile che viene utilizzato per la lettura dei contatori dell’acqua, dice che si 
perpetua sempre nella stessa problematica. Poi si rivolge al Segretario e chiede di verificare se 
sussistano situazioni di incompatibilità in capo ai consiglieri comunali.
Il Segretario chiede se per qualcuno in particolare o in generale per tutti.
Il cons. Cappellani non precisa lasciando intendere per tutti. Quindi, ricorda di aver fatto una 
interrogazione sulla Palestra di via Milano a cui non è stato dato nessun riscontro. Ancora afferma: 
”a//e interrogazioni per iscritto non si risponde, se sono orali non si risponde”. Poi si rivolge 
all’Ass. Girasole con delega anche per la P.M. circa l’attività di una Commissione sulla viabilità 
con tante promesse ed impegni che sono stati verbalizzati ma non mantenuti. Ribadisce ancora 
l’importanza di risolvere il problema del randagismo nel quartiere Pantano, ove ci sono almeno 
trenta cani, altrettanto nel quartiere dove abita l’Assessore, ad oggi non è stato fatto niente. In 
merito al servizio idrico segnala casi specifici di persone che recatosi all’Ufficio tributi per sapere 
di bollettazione sull’acqua, segnalano all’utente mancati pagamenti di anni precedenti di cui 
stampano il bollettino, scrivendo una somma diversa in cifre e in lettere.
Il Presidente spiega che l’Ufficio, volendo venire incontro all’Utente, cerca di evitare di fargli 
sostenere ulteriori spese segnalando il mancato pagamento alla Società di recupero crediti.
Il cons Cappellani chiede come mai ai cittadini residenti in campagna si imponga di pagare la 
tassa di depurazione. Il dipendente cui si è presentato il cittadino per avere chiarimenti ha risposto 
che la tassa è applicabile perché la sua autorizzazione per la fossa IMOF risultava scaduta.
Il Sindaco lo invita a controllare le fosse IMOF nella qualità di vigile sanitario, inoltre, dice di 
mettere a verbale che:” Il cons. Cappellani ha partecipato ai sopralluoghi”. Segue una diatriba tra il 
Sindaco e il cons. Cappellani.
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Il cons. Cappellani ribadisce, ancora una volta, la richiesta di verifica di eventuali situazioni di 
incompatibilità in capo a tutti i Consiglieri.
Il Segretario spiega che è il Consigliere stesso a fare la dichiarazione sulla sua incompatibilità o 
compatibilità. Eventuali situazioni di presunta incompatibiltà vanno segnalate e su quelle ipotesi si 
può fare la verifica.
Interviene il Sindaco, il quale ritiene utile e necessario fare delle precisazioni. In primis intende 
chiarire alcuni aspetti che riguardano il randagismo. E’ consapevole di quanta responsabilità rivesta 
questo argomento, soprattutto considerando la notevole presenza di cani sul territorio e in modo 
particolare in zona “Pantano”. Ricorda che per questo problema ha profuso molto impegno l’ex 
ass.re Pirruccio con l’ausilio della Polizia Municipale e di esperti di un’associazione. Ha avuto 
modo di appurare che i cani sostano in tre punti precisi del paese e che puntualmente vengono 
dispersi e fatti spostare da alcune persone che ne ostacolano la cattura. Riferisce che alcune gabbie- 
esca sono scomparse e che qualche animalista sta creando dei problemi. Ritiene che, così facendo, 
si arreca un danno alla comunità. Sostiene che si nota il triste fenomeno di alcuni cani avvistati in 
giro per il paese che non sono randagi, in quanto provvisti di collare; si sta cercando di intervenire 
per identificarle ed eventualmente sanzionare i proprietari per mancata vigilanza. Fa presente che 
l’Assessore al ramo sta lavorando in sinergia con la Polizia Municipale, dotata di fucile 
anestetizzante il cui uso serve solo a rendere innocuo il cane per poterlo avvicinare e catturare. 
Precisa che non è assolutamente vero che i cani catturati vengono uccisi, come purtroppo qualcuno 
pensa: la procedura che si usa è quella della sterilizzazione ed il successivo rilascio sul territorio del 
cane, se tranquillo, o l’inserimento in un canile autorizzato in caso contrario. Prosegue 
argomentando sulla bollettazione dell’acqua riferendo che nel territorio comunale c’è un consumo 
idrico superiore alla media nazionale, ritiene che questo sia causato da un uso improprio dell’acqua 
potabile, che molte persone utilizzano per irrigare e per lavare l’automobile. Comunica che per la 
lettura dei contatori ci sono quattro squadre e che solo saltuariamente i giovani del servizio civile, 
che svolgono attività di sensibilizzazione per la raccolta differenziata e per l’uso dell’acqua, si 
prestano per la lettura dei contatori ma, sostiene, è una cosa sporadica. Quando si verificano 
consumi spropositati si procede subito alla verifica per evitare che vengano stimate letture 
superiori. Ricorda all’Assemblea che nel 2017 è entrata in vigore un nuovo sistema imposto 
dall’Autorità AEEG di tariffazione che prevede delle fasce di consumo che vanno a colpire i 
consumi più elevati. Auspica al più presto l’installazione di contatori per la telelettura, che 
potrebbero essere acquistati utilizzando parte dei fondi PAC. Si sta cercando, continua, di rendere i 
cittadini partecipi con il controllo personale dei propri consumi. Per quanto riguarda il Bilancio del 
GAL Val d’Anapo si ripromette di chiedere informazioni. Rispondendo quindi al quesito posto dal 
cons. Fancello circa il monitoraggio turistico, informa che se ne sta occupando l’Ufficio 
infonnazioni turistiche; ritiene che in questo ultimo anno ci sia stato un incremento ma prima di 
fornire dei dati si attende che gli stessi vengano confermati. Per quanto riguarda la Palestra di Via 
Milano provvederà a fornire una risposta scritta. Quindi, a proposito del recupero somme, manifesta 
la sua soddisfazione per la nuova Società che si sta occupando della riscossione dei tributi e che si 
sta dimostrando professionale, seria e cortese verso i cittadini; i versamenti, evidenzia, poi vengono 
introitati direttamente nelle casse comunali e ciò consente di avere contezza sulle entrate. Per 
quanto riguarda il quesito posto dalla cons. Spada circa la viabilità, ritiene che la sola repressione 
non basti, pensa che sia necessario fare opera di sensibilizzazione nelle scuole, così come si è fatto 
per i rifiuti, per educare al rispetto del codice della strada.
Il cons. Cappellani, ritornando al discorso del consumo idrico, ne sollecita la bollettazione ogni due 
mesi, per facilitare ai cittadini i pagamenti.
Si dà atto che alle ore 21,00 esce la cons. Spada. Consiglieri presenti n. 12 assenti n. 3 (Interlandi, 
Licitra, Spada).
Il Sindaco fornisce quindi alcuni chiarimenti a proposito delle fasce di consumo di acqua e delle 
eccedenze.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto il regolamento del Consiglio e delle Commissioni Consiliari, artt. 60, 61, 62, 63, 64;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo Regolamento di esecuzione;

DELIBERA

DI PRENDERE ATTO dell’esercizio dell’attività ispettiva da parte dei Consiglieri Comunali 
come da disposto di cui aH’art. 27 L.R. 7/92.
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UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: 175 deC (D.Lgs 18 Agosto 2000 tu 267 - Variazione aC (Bilancio dì (Previsione
finanziario 2017/2019

Il Presidente introduce l’argomento ed invita il Responsabile del Settore Finanziario, dott. Giuseppe 
Puzzo, a relazione in merito.
Prende la parola il dott. Puzzo, il quale spiega che si tratta dell’ultima revisione da fare entro il 30 
novembre di ogni anno. Per dare maggiore visibilità alle previsioni ha rappresentato la variazione in 
quattro prospetti: “Maggiori Entrate”, ’’Minori Entrate”, “Maggiori Uscite”, “ Minori Uscite” attestate 
dai Responsabili di Settore. Spiega che le suddette variazioni sono state ricondotte entro i limiti di 
sostenibilità complessiva della spesa al fine di mantenere il bilancio di previsione coerente con gli 
obiettivi di finanza pubblica, ed in particolare il pareggio di bilancio. Sottolinea l’importanza di aver 
individuato la Società di recupero crediti, diversa da Riscossione Sicilia che era inefficiente e nebulosa 
nella gestione. Alla gara avevano partecipato altre Società che non avevano accettato le condizioni 
dell’Ente, cioè di fare introitare le sanzioni direttamente sul conto corrente del Comune. Questa Società 
che assiste l’Ente anche con la riscossione coattiva di cui al Regio Decreto del 1910, ha messo a 
disposizione una piattaforma dove l’Ente può intervenire; le somme vengono versate direttamente sul 
conto dedicato del Comune e la Società viene compensata applicando la percentuale del 3% sul riscosso. 
La Società sta svolgendo un buon lavoro ed è anche molto garbata con l’Utente. Sottolinea che la 
percentuale di inadempienti si era incrementata magari per difficoltà della gente ma spesso per una 
diffusa idea di impunibilità.
Il Presidente ringrazia il dott. Puzzo per l’esposizione dettagliata ed invita il Presidente della II 
Commissione ad intervenire.
La cons. Girasole, nella qualità di Presidente della Commissione, comunica che i Consiglieri hanno 
espresso parere favorevole.
Il Presidente comunica il parere favorevole reso dal Revisore Unico dei Conti.
La cons. Giardina per dichiarazione di voto esprime parere contrario per le stesse motivazioni relative al 
bilancio.
Il Presidente poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire, mette ai voti la proposta deliberativa 
avente ad oggetto “Jlrt. 175 deC (D.Lgs 18 Agosto 2000 tu  267 - Variazione a l  Bilancio di (Previsione 
finanziario 2017/2019
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato.
Consiglieri presenti: n. 12
Consiglieri assenti: n. 3 (Interlandi, Licitra e Spada)
Voti contrari: n. 3 ( Cappellani, Fancello, Giardina)
Voti favorevoli: n. 9
Quindi il Presidente mette ai voti l’immediata esecutività dell’atto, stante l’urgenza di provvedere. 
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti : n. 12
Consiglieri assenti: n. 3 (Interlandi, Licitra e Spada)
Voti contrari: n. 3 ( Cappellani, Fancello, Giardina)
Voti favorevoli: n. 9
Pertanto il Presidente, sulla scorta delle eseguite votazioni, ne proclama l’esito favorevole
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata proposta deliberativa;
L diti i superiori interventi;
Visto l’esito delle superiori votazioni;
Visto il verbale della II Commissione Consiliare del 24.11.2017;
Vista il parere favorevole reso dal Revisore Unico dei Conti, trasmesso a questo in Ente in data 
2 1.11.2017 prot. 11595;
Visto 1’ attestazione ed il parere espresso ai sensi dell’art. 1, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

1. Di approvare integralmente l’allegato ad oggetto: “JLrt. 175 deCD.Lgs 18Agosto 2000 n. 267 - 
‘Variazione aC(Bilàncio di (Previsione finanziario 2017/2019

2. di dichiarare immediatamente esecutivo il presente atto.
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UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: “Integrazione del Documento Unico di (Programmazione (<D. 1).<P.)  2017 — 2019 e degli 
strumenti o66Ggatori dì programmazione dì Settore”.

Il Presidente introduce l’argomento, ricorda che esso è stato motivo di studio da parte della II e della III 
Commissione e dal Revisore Unico dei Conti; indi invita i presenti ad intervenire.
Prende la parola l’Ass.re ai LL.PP. ing. Guglielmino il quale riferisce che la variazione al Piano triennale 
delle OO.PP. riguarda quattro opere ( ex ITIS, ex Pretura, Palazzo Comunale e Villa Comunale) con i 
quali si pensa di partecipare a dei Bandi di finanziamento; inoltre comunica che, per quanto riguarda il 
Piano di alienazione e di valorizzazione, sono stati introdotti altri beni.
Interviene la Presidente della II Commissione Ass.re Girasole, la quale dichiara che nella seduta del 
24.11.2017 erano presenti solo i Consiglieri di Maggioranza che hanno espresso parere favorevole 
all’unanimità.
Espone come da verbale la cons. Allegrezza, Presidente della III Commissione, dichiarando che i 
consiglieri di Maggioranza hanno espresso parere favorevole, mentre il cons. Cappellani, in 
rappresentanza del gruppo di Minoranza, si è riservato di discutere l’argomento in sede consiliare.
Il cons. Cappellani chiede dei chiarimenti che vengono fomiti dall’ass.re Guglielmino.
Il Presidente poiché nessun consigliere chiede la parola, mette ai volti la proposta dell’argomento ad 
oggetto: -  “Integrazione del Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2017 -  2019 e degli 
strumenti obbligatori di programmazione di Settore”.
Esperitasi la votazione per alzata e seduta la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti: n. 12 
Consiglieri votanti: n. 9
Consiglieri assenti: n. 3 (Interlandi, Licitra, Spada)
Voti favorevoli: n. 9
Consiglieri astenuti: n. 3 (Cappellani, Fancello, Giardina)
Pertanto il Presidente, sulla scorta dell’eseguita votazione, ne proclama l’esito favorevole.
Quindi il Presidente mette ai voti l ’immediata esecutività dell’atto, stante l’urgenza di provvedere. 
Esperitasi la votazione per alzata e seduta la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti: n. 12 
Consiglieri votanti: n. 9
Consiglieri assenti: n. 3 (Interlandi, Licitra, Spada)
Voti favorevoli: n. 9
Consiglieri astenuti: n. 3 (Cappellani, Fancello, Giardina)
Pertanto il Presidente, sulla scorta delle eseguite votazioni, ne proclama l’esito favorevole

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l’esito delle superiori votazioni;
Visto il parere favorevole reso dalla II Commissione consiliare espresso nella seduta del 24.11.17; 
Visto il parere favorevole reso dalla III Commissione consiliare espresso nella seduta del 
27.11.17;



Visto il parere favorevole reso dal Revisore Unico dei Conti e trasmesso a questo Ente con nota 
prot. n. 11788 del 27.11.2017;
V is t e  le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell’art. 1, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

1. Di approvare l’allegata proposta deliberativa avente ad oggetto: *Integrazione dèi (Documento 
‘Unico di (Programmazione (0.1).(P.) 2017 — 2019 e degG. strumenti o66Rgatori dì 
■programmazione di Settore".

2. Di dichiarare l ’atto immediatamente esecutivo.
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UFFICIO SEGRETERIA

Oggetto: Integrazione dei (Regolamento comunale perla disciplina dei Compostaggio (Domestico.

Il Presidente introduce l’argomento ed invita il Presidente della I Commissione ad intervenire.
La cons. Trombadore, nella qualità, riferisce come da verbale, soffermandosi in particolare sulla 
richiesta di integrazione dell’art. 11 comma 2, proposta dal Responsabile del IV Settore LL.PP. ing. 
Donetti. Tale richiesta va a inserire accanto alla parola “Comune” l ’espressione “e/o nelle contrade 
transitate al Comune di Noto”. Quindi ne dichiara il parere favorevole all’unanimità.
Il Presidente, poiché nessun consigliere chiede la parola, mette ai voti la proposta dell’argomento ad 
oggetto: “Integrazione deC Regolamento comunale per la disciplina del Compostaggio Domestico”. 
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato.

Consiglieri assenti: n. 3 (Interlandi, Licitra, Spada).
Consiglieri presenti e votanti: n. 12
Voti favorevoli: n. 12 (unanimità dei consiglieri presenti e votanti)
Pertanto il Presidente, sulla scorta dell’eseguita votazione, ne proclama l’esito favorevole

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l’esito della superiore votazione;
Visto il parere favorevole reso dalla I Commissione consiliare espresso nella seduta del 27.11.17; 
Viste le attestazioni ed i pareri espressi ai sensi dell’art. 1, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto l’O.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione

D E L I B E R A

1. Di approvare l’allegata proposta deliberativa avente ad oggetto: “Integrazione del Regolamento 
comunale perla disciplina dei Compostaggio Domestico”.

Alle ore 21,20, essendo esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’o.d.g., il Presidente dichiara 
conclusa la seduta.
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